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— ASSISI —

CONSIGLIO comunale all’inse-
gna del fattore ‘b’: bilancio, Bui-
ni, bartoliniani, Belardoni. Il mas-
simo consesso cittadino, su rela-
zione dell’assessore Moreno Mas-
succi, ha approvato l’assestamen-
to di bilancio 2010; passaggio im-
portante per la traballante situa-
zione politica. Ma la seduta e la vo-
tazione hanno avuto aspetti. Patri-
zia Buini, all’inizio, ha annuncia-
to il passaggio dalla Lista Bartoli-
ni al gruppo misto e ha votato l’as-
sestamento. I due bartoliniani, Si-
monetta Maccabei e Gabriele Rio

sono usciti dall’aula come Stefano
Pastorelli (Lega); Lanfranco Lol-
lini (La Destra) si è astenuto men-
tre a favore si sono espressi Lun-
ghi e Mignani (Udc). Ad agitare
le acque la questione Belardoni,
l’assessore in quota alla Lista Bar-
tolini. Lumi sul suo futuro l’han-
no chiesti Rino Freddii (Pdl) e Si-
monetta Maccabei; Claudia Travi-
celli (Pd), che già aveva sollevato
la questione, e Franco Matarango-
lo (Mongolfiera) hanno annuncia-
to una mozione. Ma clima elettri-
co anche nel centro sinistra, fra
Edo Romoli (Pd) e Carlo Cianetti
(candidato sindaco di «Buongior-
no Assisi!»). «Carlo Cianetti, can-
didatosi furbescamente mentre il
Pd era impegnato nel confronto
del congresso comunale per l’ele-
zione del segretario, ha superato
il segno del civismo politico, tra-

volgendo le regole morali del con-
fronto e del rispetto dovuto ai par-
titi ed alle persone — dice Romo-
li —. L’arroganza dei suoi com-
portamenti, lo ha spinto prima a
desiderare che non fossi eletto se-
gretario del Pd poi a travisare l’in-
tesa raggiunta tra le forze del cen-
trosinistra, la volontà, cioè, di tro-
vare un accordo politico con
l’Udc, fondamentale per vincere
le elezioni e governare bene Assi-
si». «Il geometra Romoli non rie-
sce a tollerare l’idea che ci sia una
coalizione di persone e partiti che
ha deciso, insieme a me, di metter-
si a disposizione della città con
animo sereno e generoso — ribat-
te Cianetti —. Il nostro è un atteg-
giamento umile, ma fermo: da

sempre chiediamo al Pd di ragio-
nare insieme e insieme di sceglie-
re un candidato. Ma il Pd da due
anni è impegnato in congressi na-
zionali, regionali, provinciale, co-
munali, in primarie, elezioni in-
terne ed elezioni esterne. La mia
decisione di metterci la faccia e di
cominciare la campagna elettora-
le nasce in questo contesto. Non
abbiamo alcun problema a fare
un passo indietro qualora vi sia
un candidato gradito a tutto il cen-
trosinistra. Non abbiamo nessun
problema a continuare a lavorare
qualora esca dalle primarie un
candidato diverso da me. Non ab-
biamo pregiudizi nei confronti di
nessuno, tantomeno dell’Udc».

M.B.

— TODI —

NUOVI INDIRIZZI per le scuole del terri-
torio. Il discusso piano dell’offerta formati-
va varato dalla Provincia è stato «generoso»
con molti Istituti del Tuderte, anche se la
parola definitiva, adesso, spetterà alla Re-
gione.
Ha guadagnato, a decorrere dall’anno
2012-2013, la meccanica-meccatronica ed
energia l’Isis «Salvatorelli» di Marsciano,

che con l’istruzione tecnica completa il puz-
zle oggi rappresentato dal liceo e dall’Ipsia-
Ipc e viene incontro, al contempo, alle esi-
genze di molte industrie locali, ma buone
nuove sono giunte anche in casa dello stori-

co liceo «Jacopone», che ha visto accolta la
richiesta dell’attivazione di un liceo in
«scienze umane», e del «Ciuffelli-Einaudi»
che ha ottenuto il turistico e l’articolazione
in viticoltura ed enologia.

RICONOSCIMENTI che hanno subito
suscitato giudizi entusiastici da parte degli
amministratori locali, ancor prima di quel-
li dei rispettivi dirigenti scolastici: «L’atti-
vazione di un nuovo liceo allo Jacopone —
ha commentato l’assessore al bilancio del
Comune di Todi Mario Ciani — andrà ad
arricchire l’offerta formativa umanistica di
un Istituto radicato nel territorio per la sua
storia e reputazione e darà maggiori
potenzialità e lustro alla formazione umani-

stica, fiore all’occhiello della città. Ma rile-
vanti — ha aggiunto l’amministratore co-
munale — sono anche i riconoscimenti per
lo storico ed amato istituto ‘Ciuffelli-Einau-
di’. I nuovi indirizzi contribuiranno al mi-
glioramento della offerta turistica del no-
stro territorio e valorizzeranno l’agricoltu-
ra di pregio, soprattutto oggi che Todi può
vantare il recente riconoscimento per il pro-
prio vino di zona a denominazione di origi-
ne controllata».

Susi Felceti

ASSISI PATRIZIA BUINI LASCIA IL SUO GRUPPO

Bilancio, l’ok dal Consiglio
Lista Bartolini non ci sta
Scontro aperto tra Romoli e Cianetti sulle alleanze

— BASTIA UMBRA —

IL COMUNE partecipa al
progetto europeo «Frutta
nelle scuole». Viene così
ampliata l’offerta di sana
alimentazione nelle mense
scolastiche. «E’ un
programma — rileva
l’assessore comunale
all’istruzione Aristei
Rosella — che si
armonizza con la scelta del
nuovo menù nelle nostre
scuole, che tiene presente
le indicazioni scientifiche
relative ad una sana
alimentazione. Il progetto
europeo consente, inoltre,
di mettere a disposizione
dei nostri alunni che
frequentano il tempo pieno
ulteriori dosi di frutta e
verdura in forma gratuita
per un piacevole
spuntino». Il programma
«Frutta nelle scuole» è
realizzato dai Ministeri
delle Politiche agricole
alimentari, dell’Istruzione
e della Sanità, in
collaborazione con i
Comuni e prevede la
distribuzione di 11 diverse
specie frutticole e di 3
specie orticole, di cui una
parte con produzione
biologica.

ASSESSORE
Rossella Aristei

— BASTIA UMBRA —

PERCHÉ in Italia si costruisce
poco con l’acciaio, materiale mol-
to flessibile e leggero, che potreb-
be avere invece molte possibilità
di applicazione? Su questo tema
si è cercata una risposta con l’ini-
ziativa «House steel house», che
si è svolta venerdì all’Umbriafie-
re di Bastia Umbra, realizzata con
il contributo di importanti azien-
de del settore (Marcegaglia, presi-
der, Prb, Sidernestor, Forster,
Scq Bellucci, Gruppo Fontana,
Meridionale Grigliati, Sideruni-
ci, Edili, Fermacell) e con il patro-
cinio degli ordini degli architetti
e degli ingegneri di Perugia e il
collegio dei geometri di Perugia e
Terni.
L’incontro aveva lo scopo di far
conoscere e promuovere l’utilizzo
dell’acciaio nella costruzione de-
gli edifici. «Le strutture in acciaio
consentono opere che garantisco-
no efficienza e flessibilità nella
scelta di destinazione d’uso — ha
detto l’ingegnere Valter Taddei,
ideatore dell’incontro — e per-
mettono, al contrario di altri ma-
teriali, di fare ampliamenti, ade-
guamenti e cambi di destinazione
d’uso. L’acciaio, già in fase di pro-
gettazione, consente soluzioni in-
novative e moderne anche dal
punto di vista architettonico».

NEL CORSO della manifestazio-
ne all’Umbriafiere si è tenuta la
premiazione del concorso «Mi-
glior progetto in acciaio»; al pri-
mo posto si è classificato l’archi-
tetto Mauro Zucchetti di Perugia
per la realizzazione dell’ufficio di-
rezionale della Sterling a Solo-
meo.

m.s.

BASTIA UMBRA

Un vertice
sulla promozione
dell’acciaio
nelle costruzioni

TODI L’OFFERTA FORMATIVA PROPOSTA DALLA PROVINCIA SODDISFA ANCHE L’AMMINISTRAZIONE-RUGGIANO

Gli istituti del territorio possono contare su nuovi indirizzi

FRANCO MATARANGOLO
L’intervento del consigliere durante una recente seduta

IL CASO-BELARDONI
Continua la bagarre politica
dopo il ritiro delle deleghe
all’ormai ex vicesindaco

BASTIA UMBRA

Alimentazione
nelle scuole:
offerta ampliata
per tutte le mense

— ASSISI —

ACQUISTA generi alimentari, paga con
un assegno di importo assai maggiore, pren-
de il resto e se ne va soddisfatta e non solo
per i prodotti genuini. Già, perché il vendi-
tore, quando va all’incasso in banca, scopre
che il titolo di credito è fasullo e non gli re-

sta altra strada che rivolgersi alla polizia
che riesce a identificare l’autrice della truf-
fa.
Si tratta di D.B., quarantenne di Assisi, già
nota alle forze dell’ordine per analoghi rea-
ti, denunciata per truffa aggravata e ricetta-
zione. Si era rivolta ad una azienda agraria
della zona ed aveva acquistato due capponi,

dieci chili di verdura e 50 chili di olio no-
vello. Al momento di pagare il conto, per
un importo di circa 300 euro, la donna ave-
va tirato fuori un assegno da 700 euro; la
titolare dell’azienda agraria aveva dato il re-
sto in contanti. L’amara sorpresa in banca,
al momento di incassare l’assegno, che è ri-
sultato rubato. La ‘depredata’ si è rivolta al

Commissariato di Assisi, ha fornito una de-
scrizione della truffatrice. Gli uomini del
dottor Romualdo De Leonardis, hanno su-
bito ristretto il campo delle indagini a sog-
getti ‘specializzati’ in questo tipo di reato,
con D.B. prontamente riconosciuta dalla
truffata e, quindi, denunciata.

Maurizio Baglioni

Assisi Paga la spesa con un assegno rubato: quarantenne ancora nei guai


